INTRODUCCION. -

En la ciudad de Tarija existe gran cantidad de instituciones públicas y privadas, que tienen equipamientos en su mayoría obsoletos. Es por ello que, a través de esta investigación proyectual, se pretende diseñar un equipamiento nuevo para aquella institución que a diario hacen uso de sus servicios y que no cuenta con las garantías de un equipamiento público adecuado.

En Tarija se presenta como equipamiento institucional un conjunto de edificaciones y espacios, predominantemente de uso público, en los que se realizan actividades complementarias a las de habitación y trabajo.